
ACTA #15 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO

Fechas: 27 noviembre 2023

Hora: 9:30 – 10:44

Lugar: Sala de Juntas de la ETSIIT

Asistentes:
- Cañas Vargas, Antonio

- García Miranda, Jesús
- García Ríos, Antonio

- García Teodoro, Pedro
- López Herrera, Antonio Gabriel

- Valenzuela  Valdés, Juan Francisco

Excusan su ausencia los profesores Pilar Muñoz Rivas y Carlos Ureña Almagro.

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior
2. Informe de Dirección

3. Seguimiento del plan de mejora y calidad del Centro y análisis de indicadores.
4. Informe de gestión 2023.

5. Ruegos y preguntas

Asuntos/Acuerdos tratados:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Está pendiente de aprobar el acta de la sesión del día 6 de noviembre. Esta acta fue
distribuida entre los miembros de la Comisión en fechas anteriores a la celebración de la
reunión. No existiendo observaciones a la misma, se aprueba por asentimiento de los
presentes.

2. Informe de Dirección

Se informa de los siguientes asuntos:
• Seguimos pendientes de la evaluación para la acreditación del Centro. Nos dicen

desde el Vicerrectorado de Calidad que se hará después de Navidad.
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• La semana pasada se nos informó por parte del  Rectorado que el informe de la
ACCUA relativo a la modificación en el Grado de Ingenierías de Tecnologías de
Telecomunicación va a ser negativo (van a ratificar el informe anterior), pero
que  aún  no  se  ha  recibido  notificación  oficial  desde  el  Consejo  de
Universidades.

• Se ha puesto en marcha el Plan de acción tutorial de la ETSIIT.
• El jueves pasado, con motivo del congreso de IA que se celebra en Granada,

hubo una reunión en el Carmen de la Victoria con los Directores de Informática
de  Andalucía  (asistieron  todos  a  excepción  de  los  de  la  Universidad  Pablo
Olavide y la Universidad de Jaén).

• Se ha insistido, en una reunión mantenida con el Sr. Rector, en la necesidad de
crecimiento de nuestro Centro.

3.  Seguimiento del plan de mejora y calidad del Centro y análisis de indicadores

El plan de mejora de los títulos se ha revisado. En relación a los indicadores, ya se han
recibido los referentes a los títulos y al Centro. Este viernes hay prevista por parte de la
Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva una sesión formativa para aclarar
las dudas que puedan surgir en el proceso del seguimiento anual.

4.   Informe de gestión 2023

Según el Sr. Director de la Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva, antes
de realizar el Informe de gestión se deben hacer los informes de seguimiento de los
títulos. Estos deben estar para el mes de enero, por lo que se pospon la elaboración del
Informe de gestión de la Escuela a esas fechas. No obstante ello, se va a ir recabando
distinta información para tratar de avanzar en el asunto.
Estamos a la espera de recibir  la plantilla para la elaboración del Informe. Una vez
recibida,  y  basándonos en el  informe del  año anterior,  se  distribuirán las  diferentes
tareas entre los miembros de la CCC.

5.   Ruegos y preguntas

No hay.

VºBº del Director El Secretario

D. Pedro García Teodoro  D. Jesús García Miranda
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